



Superficie	1011 m²
Référence	MZISJ1282
Prix	3 900 000 €

Eze

Maison à vendre (06360)

Cette propriété rénovée de 250 m2 habitable offre de superbes prestations et une vue époustouflante sur la mer et le village pittoresque d'Eze. Elle se compose au Rez de chaussée: d'un grand séjour / salle à manger qui ouvre sur une large terrasse et la piscine, cuisine équipée, une chambre avec sa salle de bain; au premier niveau: une master suite avec dressing et salle de bains complète; une chambre invitée avec la salle de bain en suite. 3 appartements séparés avec cuisine et salle d'eau complètent ce bien. Piscine, parkings.

This renovated property of 250 sqm offers high-end amenities and a picturesque view of the sea and the medieval village of Èze. The villa is composed of : on the ground floor, a large living / dining room opening onto a big terrace and pool, an equipped kitchen, a bedroom with adjoining bathroom; on the first floor, a Master bedroom with a walk-in closet and en-suite bathroom, a guest bedroom with en-suite bathroom. The property is completed by 3 separate apartments with shower rooms. Pool, parking spaces.

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE SAINT-JEAN

1330 BOULEVARD NAPOLEON III - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

